


[Home](#) > [Política](#)

## “Nos vamos a quedar sin petróleo”: Jorge Enrique Robledo acusó a Petro por prevaricato

El exsenador afirmó que el presidente comete un delito al sabotear que Colombia produzca más gas y más petróleo y que, en su lugar, busque que se importe desde Venezuela.

Redacción Política

08 de diciembre de 2023 - 01:03 p. m.



Jorge Enrique Robledo, exsenador y excandidato a la Alcaldía de Bogotá, acusó a Gustavo Petro por prevaricato ante la Comisión de Acusación.

Foto: Archivo Particular

 Escucha este artículo  
2 min


**Jorge Enrique Robledo** acusó este jueves al presidente **Gustavo Petro** en la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes por “incurrir en el delito de prevaricato por acción y omisión al sabotear que Colombia produzca más gas y más petróleo”. El exsenador y excandidato a la Alcaldía de Bogotá afirmó que el primer mandatario promueve que el gas y petróleo se importen de Venezuela e impide que se celebren más contratos para extraer estos productos en el territorio nacional.

“Es evidente que el presidente viene saboteando la búsqueda de más yacimientos, lo que significa que en cualquier momento nos vamos a quedar sin el gas y sin el petróleo que necesitamos en Colombia”, dijo Robledo. “Y esto lo hace con una falsa demagogia, echando cuentos que no son sostenibles. Entonces a él le parece muy malo que **Ecopetrol** busque más gas y petróleo en Colombia, pero le parece muy bueno que lo haga en Venezuela. Eso es ilegal”, añadió.



Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)



Política  
Presidente de Curazole



Política  
“Espero que empresas



Polí  
De



El presidente de Guyana le pidió a Petro "estar del lado correcto de la historia"

Hace 9 horas



Espero que empresas campesinas e indígenas le compren a campesinos coccaleros...

Hace 5 horas



Res de plei Ver

7 dic

## Le recomendamos: "Nuestra labor es ser imparciales": los cinco retos de Penagos en la Registraduría

El líder del partido Dignidad y Compromiso dijo que el presidente debe cumplir con la Constitución Política. "Si no, esto no tendría que ver con una democracia ni con un Estado de Derecho", agregó. De acuerdo con la acusación, las acciones de Petro desconocen la soberanía energética del país y violan la ley del gas.

**Jorge Enrique Robledo** ✓

@JERobledo · [Seguir](#)

X

Hoy denunciamos a [@petrogustavo](#) en la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes. Por incurrir en el delito de prevaricato al sabotear que Colombia produzca más gas y más petróleo, en tanto promueve que [@ECOPETROL\\_SA](#) los importe de Venezuela. Así además destapó el... [Mostrar más](#)

5:36 p. m. · 7 dic. 2023 ⓘ

♥ 1 mil
 💬 Responder
 🔗 Copia enlace

Leer 451 respuestas

La congresista del Pacto Histórico Esmeralda Hernández criticó la decisión de exsenador: "Pasamos de un Robledo parado en contra el negocio de las petroleras a un Robledo extractivista y fiel defensor de ellas, solo por un celo político contra el presidente Gustavo Petro", trino. "Qué lamentable final del que fue el mejor Congresista del país. Increíble", añadió.

Newsletters exclusivos · Todos los miércoles

### El Espectador le explica

Los porqués de un tema clave que esté sucediendo en la agenda del país.

Inscríbete

**Esmeralda Hernández** ✓

@EsmeHernandezSi · [Seguir](#)

X

Pasamos de un Robledo parado en contra el negocio de las petroleras a un Robledo extractivista y fiel defensor de ellas, solo por un celo político contra el presidente [@petrogustavo](#). Qué lamentable final del que fue el

@petrogustavo. Que lamentable mal del que fue el mejor Congresista del país. Increíble.

**Jorge Enrique Robledo** @JERobledo ·

Hoy, a las 10:30 de la mañana, acusaremos por prevaricato al Presidente @petrogustavo ante la Comisión de acusaciones de la Cámara Representantes.  
Por su empeñamiento en no promover la búsqueda de más petróleo y más gas en el territorio nacional y, al mismo tiempo, buscar que...

10:38 a. m. · 7 dic. 2023



365 Responder Copia enlace

Leer 21 respuestas

**Lea aquí el documento de acusación al presidente:**

*Referencia: Denuncia contra el señor Presidente de la República de Colombia, Gustavo Petro Urrego, por violar la Constitución y las leyes en lo que se refiere a su decisión de no celebrar nuevos contratos de exploración y explotación de gas y petróleo en Colombia e iniciar el proceso para que Ecopetrol explore e importe gas y petróleo de Venezuela.*

Los abajo firmantes presentamos denuncia penal contra el señor Presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, por la presunta comisión de conductas punibles derivadas de su decisión de no celebrar nuevos contratos de exploración de gas y petróleo en Colombia y anunciar la explotación de gas y petróleo de Venezuela para importarlo a Colombia, con lo

**Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en 'Congreso a la mano'.**

**Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.**

**Confía**  
Investigamos, confrontamos,  
revisamos datos e **informamos la verdad.**

Suscríbete

Por Redacción Política

2 **¡Suscríbete ya!** Recibe acceso permanente a nuestro contenido y disfruta nuestros beneficios

Suscríbete

Temas recomendados:

Política

noticias

Colombia hoy

Noticias de hoy

Noticias de política

Jorge Enrique Robl >

Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Suscríbeme

ERWIN (18151) · Hace 3 horas

robledo..pobre..el odio lo consume ..que triste acabar así .

0 0

jose (33220) · Hace 1 hora

y que tiene que ver la foto de anelotti en el titular? señores EE espero que la novela fel fidcal barbosa no los tenga en orgasmo intelectual permanente.

0

Mario (196) · Hace 1 hora

El petróleo NO se produce, es un recurso NO renovable, se extrae y se acaba cuando no hay mas.... en hora buena un presidente consiente de buscar alternativas energéticas para el país.

0

Jorge (98559) · Hace 2 horas

Este Robledo está desesperado buscando la fórmula para sobrevivir a sus consecutivas derrotas políticas después de que se "derechizo". Es una lástima que llegue tan bajo y no se dé cuenta.

0

carlos jose (w4jkp) · Hace 2 horas

Siempre fue un caballo de Troya del uribaco

0

[Ver más comentarios](#)

## Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Esta es la proteína que envejece la piel (evítela)



¿Operar CFDs de oro con uno de los diferenciales mas bajos?



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolvarte un



Urologista. Haga esto una vez al día para ayudar con el crecimiento de la